
СОДЕРЖАНИЕ

От редакции	5
<i>А.В. Лаеров</i> Несколько слов об авторе	8

Владимир Соловьев

К атрибуции В.С. Соловьеву стихотворения М 200: Приписываемое: «Эпиграмма на В.В. Розанова». <i>В соавторстве с Э. Гаретто</i>	35
История текста как континуум волеизъявлений автора: Вл. Соловьев. Ночное плавание: Из «Романцero» Гейне (М 203)	47
Эсхатология у Владимира Соловьева (К истории «Трех разговоров»)	78
Рецензия на книгу К.Н. Леонтьева «Восток, Россия и Славянство» <i>В соавторстве с Г.Б. Кремневым</i>	110

Из неизданного и несобранного

Положения к чтению Владимира Соловьева в Психологическом обществе «О причинах упадка средневекового миросозерцания»; [Прения по реферату].	122
Церковные дела. Письмо первое	134
«Благонамеренность не спасает от заблуждений»: Неизданные автографы Владимира Соловьева.	148
Некролог Н.Н. Страхова	178

Письмо О.К. Нотовичу, 28(?) февраля 1890 г. — Тип византийца XI века	182
Дарственная надпись баронессе В.И. Икскуль фон Гильденбандт и авторские маргиналии на книге «Стихотворения» (1891)	193
Письмо О.К. Нотовичу, 3 января 1891 г.; Новые оракулы; Из разговора с П.Е. Оставье-Его; Приписываемое: Анонимные заметки — «Новости и биржевая газета». СПб., 1891. 11 янв. (№ 11); 12 янв. (№ 12); 17 янв. (№ 17)	204
Письмо М.Н. Каткову, 20 июля 1886 г.; Письмо М.М. Стасюлевичу, 1886 г., до 2/14 сентября 1886 г.	245
Стихотворения «Последняя вспышка минувших пожаров...», «Ирод Великий», «Свершилось!.. Вышнего десница...»	261

Из истории модернизма

Валерий Брюсов и Вячеслав Иванов. <i>В соавторстве с А.В. Лавровым</i>	271
Писатель и искусство книги (по неизданной переписке авторов издательства «Скорпион»)	351
Итальянские литераторы — сотрудники «Весов» (эпизод из истории русско-итальянских литературных связей)	358
Переводная литература в деятельности издательства «Скорпион».	394
Ф.Т. Маринетти и русские: литературно-археологические заметки к теме	484

Из переписки Юргиса Балтрушайтиса с Вячеславом Ивановым и Одоардо Кампа. — Манифест московского «Lo Studio Italiano», составленный Юргисом Балтрушайтисом. <i>В соавторстве с А.Н. Демьяновой</i>	506
Ю. Балтрушайтис и В. Эглитс: два типа связи с имперской культурой.	535
Вяч. Иванов в переписке с В.Э. Мейерхольдом и З.Н. Райх (1925–1926). <i>В соавторстве с Ф. Мальковати</i>	557
Александр Блок в работе над томом избранных стихотворений («Изборник», 1918)	598
Финал «Двенадцати» — взгляд из 2000 года. Из материалов Круглого стола	629
Андрей Белый. Конспект введения к лекции «Блок» (Тифлис <19>27 г.)	636
Рукописный сборник стихов Владислава Ходасевича из библиотеки Н.К. Гудзия. <i>В соавторстве с И.П. Андреевой</i>	660
Документы О.Э. Мандельштама в архиве Наркомпроса: возвращение к теме	669
Незамеченные документы Б.Л. Пастернака	710
Условные сокращения	729

CONTENTS

<i>Editorial Note</i>	5
<i>Alexander Lavrov</i> . About the author	8

Vladimir Solovyov

On the attribution of the poem «Epigram on V.V. Rozanov» (M 200. Attributed) to V.S. Solovyov. <i>In collaboration with E. Garetto</i>	35
History of the text as a continuum of the author's will: Vl. Solovyov. Night sailing: from Heine's «Romanzero» (M 203)	47
Eschatology in Vladimir Solovyov's works (On the history of «Three Conversations»)	78
Review of the «East, Russia and Slavism» by K.N. Leontiev. <i>In collaboration with G.B. Kremnev</i>	110

From the unpublished and uncollected

Provisions for Vladimir Solovyov's reading of «On the causes of decline of the medieval worldview» in the Psychological Society	122
Church affairs. First letter	134
«Good intention does not save from delusions...» (Unpublished autographs by Vladimir Solovyov).	148

N.N. Strakhov. Obituary	178
Letter to O.K. Notovich, February 28 (?), 1890. — Type of Byzantine of the 11 th century	182
Dedicatory inscription to Baroness V.I. Üxküll von Hildenbandt and author's marginalia on the book «Poems» (1891)	193
Letter to O.K. Notovitch, January 3, 1891; New oracles; From a conversation with P.E. Ostav-yego; Attributed: Anonymous notes — «Novosti i birzhevaya gazeta». St. Petersburg, 1891. January 11 (No. 11); January 12 (No. 12); January 17 (No. 17)	204
Letter to M.N. Katkov, July 20, 1886; letter to M.M. Stasyulevich, before September 2/14, 1886	245
Poems «The last outbreak of past fires...», «Herod the Great», «It has happened!.. The right hand of the Highest...»	261

From the history of modernism

Valery Bryusov and Vyacheslav Ivanov. <i>In collaboration with A.V. Lavrov</i>	271
The writer and the book art (based on the unpublished correspondence of the Scorpion publishing house authors)	351
Collaborations between Italian writers and the journal «Vesy» (episode from the history of Russian-Italian literary relations)	358
Translations in the «Scorpion» Publishing House activities	394
F.T. Marinetti and the Russians: literary and archaeological notes	484

From Jurgis Baltrušaitis' correspondence with Vyacheslav Ivanov and Odoardo Campa. — Manifesto of the Moscow «Lo Studio Italiano», compiled by Jurgis Baltrušaitis. <i>In collaboration with A.N. Demyanova</i>	506
J. Baltrušaitis and V. Eglits: two types of connection with imperial culture	535
Vyach. Ivanov in correspondence with V.E. Meyerhold and Z.N. Reich (1925–1926). <i>In collaboration with F. Malcovati.</i>	557
Alexander Blok in his work on a volume of selected poems (Izbornik. 1918).	598
The finale of «The Twelve» — a view from 2000. From the materials of the Round Table	629
Andrey Bely. Abstract of the introduction to the lecture «Blok» (Tiflis <19>27)	636
A handwritten collection of poems by Vladislav Khodasevich from the library of N.K. Gudziy. <i>In collaboration with I.P. Andreeva</i>	660
Papers concerning O.E. Mandelstam in the Narkompros archive: revisiting the topic	669
Unnoticed papers concerning B.L. Pasternak	710
Abbreviations list	729